

La pluie ne refrène pas les ardeurs aux Ponts-de-Martel

COURSE À PIED Ils étaient avertis, ils ont été servis. Les 1862 courageux qui ont pris part à la troisième étape du BCN Tour ont été servis par une météo exécrable. Mais la boue n'a pas altéré la bonne humeur ambiante.

PAR LOÏC MARCHAND

Au terme d'une journée pluvieuse de bout en bout, Jonathan Raya et Ariane Wilhem se sont imposés aux Ponts-de-Martel. Il ne fallait pas avoir peur de la boue pour participer à cette troisième étape du BCN Tour. «Je crois qu'il pleut.» Enoncée sur un ton ironique par un coureur au sortir des vestiaires, cette phrase ne pouvait pas être plus précise. Il a plu sans discontinuer hier aux Ponts-de-Martel. Cela n'a pas empêché 1862 courageux de prendre le départ.



Je veux terminer la course. Et en un seul morceau si possible.

VINCENT
QUI N'AVAIT QU'UN SEUL OBJECTIF

Courageux, il fallait effectivement l'être pour s'élancer sur les 9,5 km du parcours. A l'instar de Vincent, certains coureurs n'avaient qu'un objectif en tête. «Je veux terminer la course. Et en un seul morceau si possible», sourit le retraité. Jérôme, 26e du classement général avant le départ, était présent pour une tout autre raison. «C'est uniquement parce que je souhaite conserver mon nom dans le classement. Sinon, je serais volontiers resté chez moi», admet le jeune homme de Saint-Aubin. Le temps n'a pas empêché la fête d'être belle. Les sourires étaient partout sur la ligne de départ. Malgré la météo, Karine n'a pas hésité à venir à la dernière minute. «Je me suis inscrite ce matin à 8h30. Je n'ai donc aucune excuse. C'était en connaissance de cause.» Il était 19h19 quand le premier bloc a été lâché.

«Que veux-tu faire. Nous ne pouvons pas choisir le temps», glissait l'un des participants à son ami se plaignant d'être mouillé. Il faut dire que certains arrivaient déjà détrempés aux vestiaires. Le parking était disposé à quelques centaines de mètres du village dé-



Exercices d'équilibration hier soir aux Ponts-de-Martel. ROBIN NYFELER - PHOTOLAD

part. L'occasion pour certains de réaliser les premières accélérations avant la course. Plus tôt, les enfants et leurs parents n'ont pas échappé aux rafales de vent. Comme à Marin, les barrières à l'arrivée ont été couchées. Cela n'a pas empêché les trois premiers coureurs et coureuses de la catégorie écoliers moins de 14 ans de s'attendre sur la ligne d'arrivée. Ils désiraient simplement se féliciter au terme de leur effort. «Un très bel exemple de fair-play. Ça fait plaisir à voir», s'est alors exclamé le speaker. Troisième étape, troisième vainqueur différent chez les hommes. Cette fois, le premier se nomme Jonathan Raya. Le Chaux-de-Fonnier est arrivé dans les derniers mètres accom-

pagné de Jean-Marc Martin. Après 35'21" de course, les deux hommes ne se sont séparés que par 0"7. Arrivés main dans la main, les deux amis Ivan Buonocore et Cyprien Louis complètent le podium (à 1'12"). Couvert de boue de la tête au pied, le dauphin de l'étape serait-il tombé? «Non, pas du tout», répond l'intéressé. «En arrivant en bas d'une descente, l'ouvreur sur sa moto a un peu exagéré sur les gaz. Le résultat, le voici», rigole-t-il. Le leader du classement général est «satisfait» de sa course. «Je savais que Jonathan allait finir par m'avoir au sprint. Mais je conserve mon avance au classement général.» Manon Mougin en vacances, la première place était à prendre

chez les dames. Ariane Wilhem a été la plus prompte. La Neuchâteloise s'est imposée en 42'18". Elle devance Sandra Baumann et Amélie de Marzo avec respectivement 0'18" et 1'00" d'avance. «J'ai trouvé que c'était le plus beau parcours depuis le début de cette édition. Dommage du temps», commentait la deuxième de l'étape. «Ça glissait de bout en bout. Mais j'adore la boue» continue-t-elle. Laurence Yerly, leader du général, est arrivée avec plus d'une minute de retard sur la Fleurisanne. Résultat, Sandra Baumann ne pointe plus qu'à 17 secondes de la Vaudruzienne. «Laurence reste et restera la leader. Je suis sa fan numéro un. Elle est très bien là où elle est et moi aussi.»

PARAPLUIES

Tous les moyens étaient bons pour se couvrir et rester au sec. Parmi eux, le plus habituel: le parapluie. C'était une véritable valse. Rouge, noir, orange, avec des points ou des motifs plus délirants les uns que les autres. Au moins, cela aura apporté un peu de couleur à cette journée grise.

PORTE-CLÉS

«Nous avons trouvé une clé avec Boo du film 'Monstres et Cie' et un personnage des Mignons.» Le speaker n'a eu de cesse de répéter cette phrase encore et encore. Malheureusement, sans succès. Le ou la propriétaire est resté(e) introuvable. Pour tout objet perdu, les participants doivent contacter la société locale organisatrice de l'événement. En l'occurrence, l'Union sportive des Ponts-de-Martel.

RAFALES

Aux alentours de 17h, les rafales n'ont pas épargné les participants des catégories juniors. «Au moins, on peut dire qu'ils doivent avoir le vent en poupe», rigolait le speaker. Les bénévoles présents sous la tente de distribution des dossards ont dû avoir quelques sueurs froides, eux. Ces vents violents sont presque parvenus à faire tomber leur abri.

RÉSULTATS & CLASSEMENTS

BCN TOUR

Les Ponts-de-Martel. Troisième étape

(environ 9,5 km). Toutes catégories. Messieurs:

1. Jonathan Raya (La Chaux-de-Fonds), 35'21" 2. Jean-Marc Martin (Morteau/FR) à 0'00" 3. Ivan Buonocore (Bôle) à 1'12" 4. Cyprien Louis (La Neuveville) à 1'13" 5. Grégoire Schneider (Neuchâtel) à 1'14" 6. Gilles Aeschlimann (Le Locle) à 1'42" 7. Arnaud Sauvaget (Fenin) à 1'47" 8. Michael Morand (La Chaux-de-Fonds) à 1'53" 9. Jimmy Ravier (Le Landeron) à 2'07" 10. Fabrice Fauser (Chavornay) à 2'18".

Général: 1. Jean-Marc Martin (Morteau/FR) 1h45'48" 2. Jonathan Raya (La Chaux-de-Fonds) à 0'33" 3. Grégoire Schneider (Neuchâtel) à 2'22" 4. Ivan Buonocore (Bôle) à 3'15" 5. Gilles Aeschlimann (Le Locle) à 3'37" 6. Arnaud Sauvaget (Fenin) à 6'23" 7. Michael Enzmann (La Neuveville) à 8'22" 8. Jimmy Ravier (Le Landeron) à 8'24" 9. Mickael Marti (Sonceboz) à 8'41" 10. Clyde Engel (St-Blaise) à 8'44".

Dames: 1. Ariane Wilhem (Neuchâtel), 42'18" 2. Sandra Baumann (Fleurier) à 0'18" 3. Amélie de Marzo (Fleurier) à 1'00" 4. Laurence Yerly (Cernier) à 1'23" 5. Valérie Schmidt (La Chaux-de-Fonds) à 2'54" 6. Christine Gerber (La Chaux-de-Fonds) à 3'05" 7. Romane Gauthier (La Chaux-de-Fonds) à 3'24" 8. Maude Berthoud (Ponts-de-Martel) à 3'26" 9. Crystel Monnier (Dombresson) à 3'49" 10. Margaux Deagostini (Colombier) à 3'53".

Général: 1. Laurence Yerly (Cernier) 2h07'32" 2. Sandra Baumann (Fleurier) à 0'17" 3. Amélie de Marzo (Fleurier) à 1'17" 4. Christine Gerber (La Chaux-de-Fonds) à 5'26" 5. Emmanuelle Membrez (Bevaix) à 8'28" 6. Margaux Deagostini (Colombier) à 8'28" 7. Deborah Cattin (Gals) à 9'10" 8. Valérie Schmidt (La Chaux-de-Fonds) à 9'38" 9. Audrey Virgilio (Boudry) à 9'51" 10. Crystel Monnier (Dombresson) à 11'24".

Prochaine étape: mercredi 15 mai à La Chaux-de-Fonds (11 km) au Parc des sports de la Charrière.



En partenariat avec l'association pour la santé des enfants neuchâtelois.

